



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Karutan Salatiga Redy Agian Kunjungi Markas TNI di Salatiga

Narsono Son - SALATIGA.FR.N.CO.ID

Nov 15, 2023 - 14:21



Perkuat Keamanan dan Sinergitas, Karutan Redy Agian Kunjungi Markas TNI di Salatiga

SALATIGA - Memperkuat sistem keamanan, Kepala Rutan Salatiga Redy Agian melakukan kunjungan ke markas TNI dari Korem 073, Kodim 0714 hingga Denpom IV/3 Salatiga.

Dalam lawatan kali ini Redy Agian yang didampingi pejabat struktural dan staf,

mengatakan kegiatan ini menjadi bentuk sinergitas dalam rangka strategi memperkuat sistem keamanan dan tentunya langkah positif untuk menciptakan situasi kondusifitas dilingkungan Rutan pada khususnya.



"Kegiatan ini menjadi bentuk sinergitas dalam rangka strategi memperkuat sistem keamanan dan tentunya langkah positif untuk menciptakan situasi kondusifitas dilingkungan Rutan pada khususnya," katanya, Rabu (15/11/2023).

Redy juga berharap dengan kegiatan ini menguatkan kekeluargaan dan nantinya kerjasama terkait dengan keamanan serta langkah untuk meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) petugas Rutan dengan kerjasama yang akan dilaksanakan seperti pelatihan fisik, mental, disiplin, baris - berbaris hingga mengasah kemampuan beladiri dan menembak.

"Nantinya dengan silaturahmi dan kerjasama yang terjalin menjadi inisiasi untuk menguatkan kekeluargaan dan nantinya kerjasama terkait dengan keamanan serta langkah untuk meningkatkan kualitas SDM petugas Rutan dengan kerjasama yang akan dilaksanakan seperti pelatihan fisik, mental, disiplin, baris - berbaris hingga mengasah kemampuan beladiri dan menembak," jelasnya.

Sementara itu Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi mengapresiasi kedatangan tim dari Rutan.

"Ini kedatangan yang pertama kali, kami sangat mengapresiasi dengan kerjasama yang terjalin nantinya, Korem 073 siap bersinergi dan terkait program-program seperti apa nantinya yang dijalankan, intinya kami siap membantu dan terlebih dalam memback up keamanan," ucapnya.

Hal senada diungkapkan Komandan Kodim 0714 Letkol Inf. Ade P Siregar dan Komandan Denpom IV/4 Salatiga Letkol Cpm Tonny Kuspriyadi yang mendukung penuh program Rutan Salatiga.

"Terkait nanti kerjasama dalam meningkatkan kualitas SDM petugas akan kami bantu dan tentunya dalam peningkatan pengawasan, kami siap melakukan sambang ke Rutan," tegasnya.